

Turnverein feiert tollen Jahreswechsel

Am 05. Januar 2024 lud der Turnverein Aixheim traditionell zur Jahresabschlussfeier in die Aixheimer Turn- und Festhalle ein und dieser Einladung waren wieder viele Mitglieder und deren Familien gefolgt, so dass die festlich dekorierte Halle sehr gut gefüllt war und dem Programm und den Auftritten der vielen Jugendlichen einen stimmungsvollen Rahmen gab. Für das bunte Programm sorgten wieder hauptsächlich die einzelnen Kinder- und Jugendgruppen des Vereins, für die der Auftritt an der Jahresabschlussfeier immer ein Highlight ist, da sich unter dem Jahr ja sonst nur die Handballmannschaften präsentieren können.

Den Auftakt machte das Eltern-Kind-Turnen (Leitung: Denise Efinger, Lara Hauser, Sabrina Gruler) mit einem Biene-Maja-Tanz und einer Balance-Übung gefolgt vom Kinderturnen (Leitung Monja Lücke, Ricarda Groh). Diese bezogen bei einer kleinen Auftakt-Übung zum Warmmachen auch das Publikum mit ein, ehe sie zum Nikolaus-Spiel mit Matten-Laufen den Vorsitzenden und einzelne Übungsleiter des Vereins zum Schwitzen brachten. Die Bewegungsstunde (Leitung Haike Stier, Jenny Maucher, Tom Ams, Ella Stier) zeigte anschließend Sprünge und Figuren an verschiedenen Turngeräten ehe die im Sommer neu gegründete Mädchenhandball-Mannschaft (Leitung Manuel Gruhler, Carsten Efinger, Christina Strack) einen Tanz mit Ball aufführte, den sie mit Tatjana Gruhler eingeübt hatten und den sie in den neuen Trainingsanzügen der Handball-Abteilung präsentierten, was ein tolles Bild abgab.

Zwischen den einzelnen Auftritten nutzte der Verein die Zeit für Vereinsehrungen, wo verdiente und langjährige Mitglieder mit der Auszeichnung in Bronze, Silber und Gold geehrt wurden (siehe unten). Eine besondere Ehrung außerhalb der eigentlichen Vereinsehrungen gab es für die langjährigen Schiedsrichter Ralf Gruler und Harald Grathwohl für 40 bzw. 50 Jahre aktiven Schiedsrichterdienst.

Den Abschluss des offiziellen Programms bildete wie immer die Tombola. Dank vieler attraktiver Preise waren die vielen Lose im Nu verkauft und der Ansturm an der Preisausgabe begann. Auf die Gewinner warteten als Hauptpreise unter anderem ein Tischkicker, ein Reiskocher, eine Carrerabahn, ein City-Roller ein Fahrradhelm, Sport-Textilien oder tolle Lebensmittelkörbe. Es folgte der gemütliche Teil, der dank der guten Stimmung und der vielen Gäste noch einige Stunden andauerte und bei dem dann auch bei der inoffiziellen Tauschbörse einige Preise ihre Besitzer tauschten.

Folgende Personen erhielten an der Jahresabschlussfeier eine Vereinsehrung:

Bronzene Auszeichnung:

Anja Eichele, Andreas Scholz, Marius Mauch, Dominik Mey, Axel Baumann, Philipp Gruler, Tatjana Gruhler.

Silberne Auszeichnung:

Markus Gruler, Pascal Efinger, Frank Plaumann, Manuel Gruhler, Heidi Gassner

Goldene Auszeichnung:

Alwin Efinger, Joachim Haller

Der Turnverein bedankt sich bei allen Gästen der Jahresabschlussfeier und insbesondere bei allen Sponsoren der Tombola, sowohl bei Privatpersonen als auch bei den Firmen aus der Gemeinde und der Umgebung, die da wären:

Aixheimer Lädle, Allfest, Alpirsbacher Klosterbräu, Anton Häring KG, Auszeit bei Tanja Kosmetikstudio, Edeka Milkau, Baumanagement Faitsch, Efinger Tiefbau, Erich Klingseisen KG, Fielmann Rottweil, Fetzer Beschriftungen, Fruchtmarkt Lummer, Fahrrad Kaiser, Flaig und Hommel, Gemeinde Aldingen-Aixheim, Friseur Glückssträhne, Großert Heizung und Sanitär, Intersport Kirsner, Intersport Butsch, Karl Mauch Verbindungselemente, Mundus Oberflächentechnik, MS Powertrain, Optik und Akustik Betzler, Oel-Heimburger GmbH, TR electronic, Zimmerei Mauch mit GroMau Blechnerei.